

## 10 Jahre „Ho, ho, ho!“ für guten Zweck

**Ströck-Weihnachtsbim.** Kinderlachen, festliche Weihnachtsmusik und köstlicher Krapfenduft in der Luft: Die Ströck-Weihnachtsbim ist bereits zum zehnten Mal an den Adventwochenenden auf der Ringstraße unterwegs und beschert den Wienerinnen und Wienern, aber auch zahlreichen Touristen eine kleine „Auszeit“ vom Weihnachtstrubel. In Kooperation mit den Wiener Linien



dreht die Ströck-Weihnachtsbim nicht nur ihre Ringrunden, sondern sammelt dabei auch Spenden für „Herzkinder Österreich“. **20. und 21. 12., 13 bis 18 Uhr (Strecke: Karlsplatz, Ring, Kai, Ring, Karlsplatz):** Neben

Weihnachtsmusik im denkmalgeschützten Waggon versüßen himmlische Mehlspeisen und Fotos mit dem Christkind die Fahrt. Ticketpreis für den guten Zweck: 4 Euro. Kinder bis zum 12. Lebensjahr fahren gratis mit.